
令和６年６月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和６年６月６日（木） 午前 １０時３０分 

閉会日時  令和６年６月６日（木） 午前 １１時１９分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－３ 

 

 

 

■ 出席委員    教育長           河 野 正 輝 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

委 員           難 波 知 里 

          委 員           水 谷 芳 廣  

 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          佐 藤 博 之  

教育部次長         飯 田 裕 子 

学校教育課長        伊 藤 光 

生涯学習スポーツ課長    大 原 守 人 

 

 

■ 傍聴者     ２名 
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1 開会 

 

2 前回会議録の承認 

 

3 教育長挨拶 

 

4 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策について 

（３）佐屋小学校の老朽化対策に係る資料について（非公開） 

（４）就学校の変更について（非公開） 

（５）その他 

 

5 その他 

 

6 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

１．開会 

開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

次第の２前回会議録の承認につきましては、先ほど皆様にご承認いた

だきました。続いて次第の３に移らせていただきます。教育長よりご

報告をいただきます。 

 

３．教育長挨拶 

真夏日に迫る、気温の汗ばむ陽気になってきました。そんな中で委員

の皆様にはご出席をいただき、ありがとうございます。本日の会議終

了後には、愛西市適応指導教室、すまいる佐屋の現地視察を予定して

おります。タイトな日程になり申し訳ございませんが、よろしくお願

いいたします。学校訪問ですが、佐屋中学校、勝幡小学校、北河田小

学校、八開中学校、草平小学校の訪問を行い、前期９校中５校が終了

しました。どの学校も落ち着いて学習に取り組めているとの報告を受

け、嬉しく思っております。各校のホームページを見ると、修学旅行

や野外活動を始め、様々な校外学習や農業体験、出前授業などで楽し

く学んでいる姿があり、工夫した教育活動を進めていただいているこ

とが分かります。プール清掃時の写真も出てきており、プール開きが

待ち遠しいところです。本年度、立田南部小学校、立田北部小学校、

市江小学校の３校が民間の温水プールで水泳の学習を行います。早い

学校では、もう授業が始まっている状況です。中学校の体験学習、修

学旅行ですが、佐織中学校、佐織西中学校が４日の火曜日から出発し、

本日が３日目です。昨年は天候の関係で、急遽、宿泊先を探すことを

余儀なくされましたが、今回は天候にも恵まれ、防災意識を高める良

い体験ができているとの報告を受けております。本日は次第にありま

すように、その他を含めて５つの議事が用意されております。ご協議

のほどよろしくお願いいたします。 

 

４.議事 

それでは議事に移らせていただきます。次第（１）愛西市教育委員会

後援名義使用について、説明をよろしくお願いいたします。 

 

（資料１－１ 事業名「（一社）愛知県設備設計監理協会設立５０周

年記念イベント 夢絵コンテスト」より説明） 
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【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（生涯学習スポーツ課

長） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

（生涯学習スポーツ課

長） 

【教育長】 

 

 

 

（生涯学習スポーツ課

長） 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

ご質問等ございますでしょうか。無ければ、承認とさせていただきま

す。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

それでは、承認とさせていただきます。 

 

（資料１－１１ 事業名「愛西市審判取得者、取得予定者講習会」よ

り説明） 

 

ご質問、ご意見等ございましたら、よろしくお願いいたします。 

 

承認することに関して、異議はありませんが、７月７日が開催日で７

月２日が締め切りと記載があります。承認をいただける予定で動かれ

ているのではと思いますので、もう少し早く申請をしていただけると

良いかと思います。 

 

今後はそのように指導いたします。 

 

この件につきまして、承認ということで良いでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（資料１－１２ 事業名「大谷カップ２０２４」より説明） 

 

ご質問等ございますでしょうか。無ければ、承認とさせていただきま

す。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

それでは、承認とさせていただきます。 

 

資料１－２についてですが、参加料が高額になっておりますので、内

容は良いかと思いますが、全児童・生徒へのチラシの配布等ではなく、

希望者のみへの配付としていただきたいと思います。また、資料に昨

年度のサマーキャンプのチラシが入っていますが、後援承認をしてい

ると認識しているのですが、後援者の欄に愛西市教育委員会の名前が 
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（事務局） 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

（教育部長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

ありません。どういった経緯でこのように作成されたのでしょうか。 

 

経緯については、確認させていただきます。 

 

その他、よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

それでは、議事（２）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策

について、事務局より説明をよろしくお願いします。 

 

（資料２ 「愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策につい

て」より説明） 

 

今後の進め方も含めて、意見がございましたら、よろしくお願いしま

す。事務局より補足はございますか。 

 

現在、学校適正化については、愛西市のみではなくて、近隣市におい

ても、様々な取り組みがされておりますことを、市民の皆様に周知を

させていただくものです。 

 

先行しているところをぜひ参考にして、進展がありましたら、お知ら

せいただきたいと思います。これからも、こういったチラシを是非製

作していただきたいと思います。 

 

市民の皆様方への情報提供に関するチラシについては、今後も毎月発

行してまいりたいと考えております。 

 

２日間の一般質問では、議員の皆様から多くの質問をいただいて、関

心を高く持っていただいているという状況です。今後の進めに関し

て、着実に進めていければと思っております。裏面の佐屋小学校、永

和中学校の調査について、何かご意見等はございますか。 

 

現状、調査結果が出ていない状況です。結果が出た後に、教育委員会

でご報告をさせていただき、今後の取り組みについても、ご相談をさ

せていただいた上で、議会にご提案をさせていただきます。 
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【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

（教育部長） 

それでは、今回のチラシにつきまして、ご承認いただいたということ

でよろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

続いて、（３）佐屋小学校の老朽化対策に係る資料について、（４）就

学校の変更について、につきましては、地方教育行政の組織および運

営に関する法律第１４条第７項のただし書きに基づき、率直な意見交

換、意思決定、中立性等から公開することが適当でないと判断するこ

とから非公開とすると考えます。同法第１４条第８項に基づき、可否

をとります。非公開に賛成の方は挙手をお願いします。 

 

≪全委員挙手≫ 

 

挙手の結果、出席者の３分の２以上の多数でしたので、非公開としま

す。傍聴人の方は申し訳ございませんが、退出をお願いいたします。 

 

（傍聴人２名退出） 

 

 

（傍聴人２名入室） 

 

その他については、事務局は持ち合わせておりません。次回の定例教

育委員会は、令和６年７月２日火曜日１０時３０分から予定しており

ます。 

 

５．閉会 

閉会宣言する。 

 


